
Fraktion im Stadtrat Hildesheim

1

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim zur Gewinnausschüttung 
der Sparkasse Hildesheim/Goslar/Peine
per E-Mail

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Ingo Meyer,

anbei schicken wir Ihnen einige Fragen bezüglich der Sparkasse Hildesheim/Goslar/Peine 
und bitten um Antwort.

 
Anfrage:

1. Wie haben sich in den letzten Jahren - ab 2012 - die Gewinne, Rücklagen und Aus-
schüttungen an die kommunalen Träger bzw. die Stadt Hildesheim entwickelt?

2. Wie hoch waren die freiwilligen Zuwendungen der Sparkasse für soziale, kulturelle 
und sportliche Zwecke in der Stadt im Laufe dieses Zeitraums?

3. Wäre eine höhere Gewinnausschüttung an die Trägerkommunen möglich, in wel-
chem Umfang und welche betriebswirtschaftlichen Konsequenzen hätte dies für die 
Sparkasse?

Mit freundlichen Gruß

Maik Brückner

stellv. Fraktionsvorsitzender
Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim
www.stadt.linksfraktion-hi.de 
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